

Jahresbericht Frauen Saison 18/19

Das vergangene Jahr war für mich als Frauenobfrau sehr angenehm! Dank unserem Trainer Mike und der tatkräftigen Unterstützung der Frauen von Zollbrück konnte ich an den Vorstandssitzungen jeweils nur mitteilen: Frauen, läuft gut!

Während der ganzen Saison war das Kader gross genug, so dass die Jüngsten regelmässig Oberburg bei den FF 19 aushelfen konnten, auch das hat sehr gut geklappt von unserer Seite her! Beim Verfassen dieses Berichtes und zwei Spiele vor dem Saisonende, liegen die Frauen auf dem für mich guten 4. Rang.

Auch die Juniorinnen in den Stufen D, E und F haben sich sehr gut bei den Junioren integriert. Ich hoffe, dass sie die Freude am Fussballspielen nicht verlieren, obwohl sie keine reine Mädchenmannschaft haben.

Zuletzt bleibt mir noch der Dank an alle, die mir immer wieder tatkräftig helfen bei meinem Amt als Obfrau!

In diesem Sinne wünsche ich allen eine schöne Sommerpause!

Barbara Nyffenegger
Frauenobfrau